

Enpresak

El dueño de Gallina Blanca factura 1.460 millones y gana un 14% más

(Expansion)

GB foods obtuvo el año pasado un beneficio neto de 143 millones y aumentó las ventas un 1,4%. La empresa vendió la marca Imperial a Dr. Oetker y cerró una planta en Alemania.

EY advierte de una incertidumbre material sobre Soltec para continuar como empresa en funcionamiento

(Europa Press RSS)

El auditor de Soltec, EY, ha advertido de "una incertidumbre material que puede generar dudas significativas" sobre la capacidad del grupo "para continuar como empresa en funcionamiento".

McDonald's planta cara a Burger King con 200 aperturas

(Expansion)

Acelera sus planes de crecimiento en España, donde pelea por el liderazgo en facturación frente a su rival.

Toyota dispara beneficio un 56% en España por el 'boom' de los híbridos

(Expansion)

La alta demanda de la tecnología híbrida impulsa las cuentas de Toyota [España](#), que ganó 19,4 millones el año pasado y mejoró un 33% su cifra de negocio, hasta 2.181 millones.

Solaria bate récord de ingresos pero gana un 6% menos en el primer trimestre

(Expansion)

A pesar de la baja radiación, la producción de energía ha aumentado un 22%, hasta los 406 GWh. Leer

All Iron anuncia la desinversión de su activo en Budapest al grupo Polat por 18,5 millones

(ABC)

All Iron RE I Socimi comunicó hoy a BME Growth que ha alcanzado un acuerdo con el grupo Polat para la venta del activo que posee la Socimi en Budapest. La operación, cuyo cierre está sujeto al cumplimiento de una serie de condiciones suspensivas que se esperan completar a lo largo de los próximos meses, está valorada en 18,5 millones de euros y permitirá a la compañía centrar su cartera en su totalidad en España.

Smurfit Kappa pone en marcha en Bizkaia su planta para tratar residuos papeleros

(Expansion)

Smurfit Kappa, multinacional fabricante de cartón ondulado para embalaje, ha puesto en operación su nueva planta de tratamiento de lodos papeleros en Iurreta (Bizkaia), que inaugura este miércoles tras la inversión de 27 millones de euros.

Ekonomia

Las eléctricas piden una retribución estable y coherente para invertir en redes

(ABC)

La necesidad de aumentar la inversión en redes eléctricas es una de las conclusiones que se extrae de la lectura del Plan Nacional Integrado de Energía y Clima (PNIEC), actualizado en 2023, y que prevé que la generación eléctrica renovable en España sea el 81% del total en 2030. En este escenario, y teniendo en cuenta el fuerte despliegue eléctrico que se espera en los próximos ejercicios, las compañías eléctricas consideran que la retribución por su inversión en redes debería ser mayor que la actual en el próximo periodo regulatorio, entre 2026 y 2031.

China lanza un fondo de 43.775 millones para el sector de chips

(Expansion)

Pekín quiere ser autosuficiente en una industria clave y evitar las trabas a la exportación de tecnología de EEUU.

Saiz dará hasta 2028 para recuperar la cotización de las prácticas de los científicos

()

El coste del convenio pasaría de los actuales 290 euros al mes a una cifra que se situaría entre 40 y 140 euros por los periodos de prácticas que se produjeron entre 1980 y 2006.

Sánchez firma con Zelenski una donación a Ucrania de 1.130 millones en armamento para este año

(El Economista)

El presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, aterrizó este lunes en España y fue recibido con honores por el Rey Felipe VI en el aeropuerto Adolfo Suárez-Madrid Barajas para posteriormente acudir al palacio de la Moncloa donde se reunió con el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez. Un encuentro que concluyó con la firma de un acuerdo de seguridad basado en una donación de más de 1.130 millones en armamento para Kiev.

La crisis crónica de productividad de España contagia a sus sectores más innovadores

(El Economista)

El "déficit crónico" de productividad laboral de España con la Unión Europea se ha agravado en la última década, según advierte un análisis elaborado por Fedea y BBVA Research, que incide en que esta evolución no se debe solo al elevado peso de sectores como la hostelería, el comercio o el transporte, sino también por el mal comportamiento de sectores considerados más innovadores, como el tecnológico.

España registra su peor dato de libertad económica entre los países desarrollados desde 1998 (ABC)

España registra su peor resultado de libertad económica entre los países de la OCDE desde 1998, con 63,3 puntos, lo que supone también el quinto peor registro histórico de nuestro país; estos resultados nos colocan en un grado de libertad económica moderada.

Finantzak

BBVA y Sabadell suman 1.300 millones de colchón extra de solvencia (Expansion)

Si el banco comprador y Zurich no logran consensuar un precio de la ruptura del acuerdo de bancaseguros, nombrarán un valorador externo sin conflicto de interés que lo fije.

CaixaBank y Bankinter, los bancos mejor posicionados para ganar a costa de BBVA-Sabadell (Expansion)

Las dos entidades mejor posicionadas podrían ganar cuota de negocio en nueva producción crediticia.

El CEO de Sabadell resalta la unanimidad política completa en el rechazo a la opa de BBVA (ABC)

El consejero delegado de Banco Sabadell, César González-Bueno, ha resaltado este lunes la unanimidad completa que hay en la política española, no solo en Cataluña, sobre el rechazo a la opa de carácter hostil que BBVA ha lanzado sobre su entidad, informa EP.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf